

加賀市議会・あわら市議会友好交流議員連盟 設立宣言書

石川県加賀市と福井県あわら市は、県境を挟み隣接する市として、古くから歴史・文化の両面において深い繋がりを有しています。そしてその繋がりは、現在に至るまで脈々と引き継がれており、さらに、近世においては、通勤・通学をはじめ、経済活動における人的往来も盛んです。また、互いに天与の温泉を有し、その恵みを市民が享受するとともに、観光誘客の重要な魅力の一つとなっていることも、両市の大きな共通点であります。

このような状況において、両市の主要幹線道路である国道8号の4車線化の推進をはじめ、平成27年3月14日の北陸新幹線金沢開業、さらには当初予定を3年前倒しし、平成34年度の予定となった敦賀開業など、現在のみならず、将来にわたっての大きな変革を見据え、首都圏からの観光客誘致の更なる推進をはじめとした交流人口の拡大等、両市の市勢伸展を左右するような重要行政課題への早急な対応が求められています。

こうした状況に鑑み、我々両市議会は、二元代表制の一翼を担う機関として、より一層連携を深めるとともに、両市における共通の行政課題に対する認識を同じくし、執行機関に対してより有効な政策提言を行うことはもちろん、両市議会の力を結集して、共通の行政課題の解決に向け、積極的に要望・陳情活動を展開する必要があります。

については、加賀市議会とあわら市議会は、多様な角度から、まちづくりをはじめとする種々の行政課題を共同で調査・研究し、政策提言を実現するためのネットワークを構築することを目的に、ここに「加賀市議会・あわら市議会友好交流議員連盟」を設立いたします。

平成27年2月2日

議員連盟設立発起人
加賀市議会 議長

高辻伸行



議員連盟設立発起人
あわら市議会 議長

笠原幸介

